

Economía

Procuraduría inició investigación por posible venta de participación de Ecopetrol en Permian

El requerimiento llegó pocas semanas después de que el presidente Gustavo Petro insistiera en su intención de vender la participación de Ecopetrol en el Permian, para redirigir recursos hacia la transición energética y proyectos de energías limpias.

Octubre 29, 2025



Compartir:



Por: Redacción Economía



El procurador general de la Nación, Gregorio Eljach, confirmó que la entidad adelanta una investigación a través de un equipo especial sobre el caso de la posible venta de la participación de Ecopetrol en la Cuenca del Permian, uno de los activos más rentables de la estatal petrolera en Estados Unidos.



"Cuando la Contraloría emite una alerta, la Procuraduría entra a ver los posibles efectos disciplinarios. En este caso, el ente de control fiscal envió una carta al presidente de Ecopetrol, Ricardo Roa, pidiendo información técnica, financiera y jurídica sobre las implicaciones de una eventual venta", dijo Eljach.

El requerimiento llegó pocas semanas después de que el presidente Gustavo Petro insistiera en su intención de vender la participación de Ecopetrol en el Permian para redirigir recursos hacia la transición energética y proyectos de energías limpias.

Desatención de pólizas de cumplimiento en contrato de mantenimiento de helicópteros MI-17, advierte Procuraduría

El anuncio se conoce luego de que la Contraloría General advirtiera posibles riesgos para la compañía estatal ante una desinversión en la cuenca Permian, en Texas, donde Ecopetrol participa con un 49 % de la sociedad junto a la petrolera Occidental Petroleum (OXY).

En ese sentido, Amylkar Acosta, ex ministro de Minas y Energía, señaló que le parece "acertada" la decisión que tomó la Contraloría sobre Ecopetrol. "Eso lo hace en el ejercicio de la facultad de un control fiscal efectivo y evitar así un eventual detrimento patrimonial", señaló.

A su vez, Sergio Cabrales, consultor del sector minero energético colombiano, afirmó que la eventual venta del activo de Ecopetrol en la Cuenca del Permian, valorado en más de USD5.500 millones, comprometería las reservas, los ingresos y la estabilidad fiscal.

Temas tratados

- Procuraduría • Permian • Ecopetrol • Gustavo Petro • Gregorio Eljach Pacheco

Noticias relacionadas



BARRANQUILLA
Docentes de Barranquilla se suman al paro nacional de este jueves 30 de octubre convocado por Fecode: conozca el punto de concentración



PAÍS
Radican denuncia contra Verónica Alcocer por el presunto delito de estafa en favor de terceros

Convierta a EL HERALDO en su fuente de noticias

Más de Economía

ECONOMÍA
Colombia obtiene una certificación para exportar café y cacao al Medio Oriente



ECONOMÍA
Salario mínimo para 2026 se acercaría al \$1.600.000; Mintrabajo ya emplea a dar forma a la mesa de concertación



ECONOMÍA
Procuraduría inició investigación por posible venta de participación de Ecopetrol en Permian



ECONOMÍA
Bancolombia revivirá a la abejita Conavi: lanzará tarjeta débito con el icónico logo



PAÍS
Bancolombia lanzará una tarjeta débito especial con el logo de la recordada abejita de Conavi



Suscríbase a nuestro canal de WhatsApp aquí EL HERALDO

Te puede interesar



ECONOMÍA

Colombia superó el medio millón de vendedores ambulantes: Dane



ECONOMÍA

El dólar abre la jornada al alza y ya se ubica por encima de los \$3.900



La SIC sanciona con \$670 millones a Movistar por llamadas y mensajes comerciales no deseados a usuarios de otras empresas



Ministerio de Minas confirmó que en noviembre empezará la compra directa de oro en varias regiones



ECONOMÍA
Autofest 2025, una edición que llega para seguir impulsando la venta de vehículos en la Costa



ECONOMÍA
SuperFinanciera autorizó a Davivienda Group como emisor extranjero



ECONOMÍA
Petro le ordenó a Ministerio de Minas comprar las empresas de oro de la SAE



ECONOMÍA
Contraloría le pidió explicaciones a Ecopetrol ante una posible venta de su participación en Pernian



ECONOMÍA
El dólar en Colombia se mantiene por debajo de los \$3.850



DEPORTES
Supersociedades aprueba acuerdo de reestructuración del Deportivo Cali: conozca la deuda del equipo



Compra CFDs de Amazon desde Colombia y genera un salario extra
Empieza a invertir de forma rápida, sencilla y segura en CFDs de Amazon y genera un salario mensual extra desde tu casa.

[Leer más](#)



La IA que hace dinero: ¿por qué está causando tanto ruido en la web?
La IA opera 24/7, sin perder oportunidades.

Cortexa | Patrocinado

[Registrarse](#)

Zorrox | Patrocinado



María José Pizarro renuncia a encabezar la lista del Pacto al Senado y anuncia que no volverá al Congreso en 2026
La senadora anunció que no liderará la lista del movimiento para las elecciones legislativas y que concentrará sus esfuerzos en el Frente Amplio y en la propuesta de una Asamblea Constituyente.

El Heraldo



Invierte en CFDs de Amazon y aumenta tus ingresos mensuales
Empieza a invertir de forma rápida, sencilla y segura en CFDs de Amazon y genera un salario mensual extra desde tu casa.

Zorrox | Patrocinado

[Leer más](#)





La IA que te hace ganar dinero [\[Descubre\]](#)

La IA opera 24/7, sin perder oportunidades.

Cortexia | Patrocinado

[Registrarse](#)



Avianca CFD: tu oportunidad de disfrutarde un ingreso potencial comienza aquí

Aumenta tus ganancias con Avianca CFD

[¡Regístrate ahora!](#) | Patrocinado

[Más información](#)

EL HERALDO